

Últimos retoques en el Puente Elevado Vehicular Victor Hugo

En dos semanas, los ciudadanos se beneficiarán del Puente Elevado Vehicular Victor Hugo, ubicado al suroeste de la ciudad, una promesa de campaña ofrecida por Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato.

El pasado jueves 7 de julio de 2016 se realizó la imprimación asfáltica de las vías, es decir, la aplicación de un material asfáltico en forma de película sobre grava y, desde este viernes 8 de julio del presente año, se asfaltará la avenida Victor Hugo y se recapeará la avenida Atahualpa.

Además, se realizarán las pruebas de resistencia de carga para comprobar su capacidad de soporte extremo de peso; la siguiente semana se sembrarán las jardineras en los parterres y, por último, se instalará la señalización horizontal y vertical respectiva, informó el departamento de Obras Públicas del GAD Municipal de Ambato.